

Linz, 18. Juli 2014

Strugl & Stelzer zu Besuch bei den Solariern in Engerwitzdorf

Über die Möglichkeiten von Sonnenenergie- und Biomassenutzung haben sich Wirtschaftslandesrat Dr. Michael Strugl ÖVP-Klubobmann Mag. Thomas Stelzer kürzlich aus erster Hand bei der Firma Solarier in Engerwitzdorf (Bez. Urfahr-Umgebung) informiert. Das Unternehmen zählt zu den Pionieren in der Branche und ist seit 27 Jahren im Geschäft mit der erneuerbaren Energie. In dieser Zeit wurden über 17.000 Biomasse- und Solaranlagen geplant, gebaut und installiert. . Mittlerweile zählt das Unternehmen mehr als 60 Mitarbeiter/innen und bildet auch Lehrlinge aus.

Gründer und Gesellschafter Alfred Ebner führte Strugl und Stelzer durch das Solarier-Stammhaus in Engerwitzdorf, einen von drei Standorten neben der Produktion in Weibern (Bez. Grieskirchen) und dem Energiezentrum in Winklern/Kärnten. Die Solarier können auf zahlreiche Referenzprojekte in ganz Österreich verweisen – etwa die Landesnervenklinik Wagner-Jauregg in Linz, wo das Warmwasser mit einer Solarier-Solaranlage aufbereitet wird.

BU.

Besuch im Solarier-Stammhaus in Engerwitzdorf (v. l.): Geschäftsführer Kurt Mayr, Klubobmann Thomas Stelzer, Verkaufsleiter Hannes Haider, Wirtschaftslandesrat Michael Strugl, Gesellschafter Alfred Ebner und Geschäftsführer Reinhard Angerer.

Foto: Land OÖ